

ちとせだよい

令和5年 冬号

旧年中は新鶴テイサービスセンターちとせをご利用頂き、誠にありがとうございました。

今年もよろしくお願いいたします。

昨年から世界的なコロナ禍もようやく5類感染症に移行し、日常を取り戻しつつある中新年を迎える初詣で多くの人々が「今年は良い年になるように」と祈念した矢先、新年早々から能登半島が大地震と津波に見舞われ、多くの方が犠牲となり日本中に暗い影を落としています。復興もままならない状況で東日本大震災と重なり、胸が締め付けられる思いで過ごす今日ではあります。被災された方々が一日も早く平穏な生活を取り戻され、被災地域が早期に復興しますよう、心からお祈り申し上げます。

12月 クリスマス

12月はクリスマスツリーに飾り付けをし、料理教室では蒸しパンを作り、24日はクリスマス会を開催して職員によるハンドベルの演奏や、ご利用者の皆さんによるクリスマスソングの合唱、サンタさんからのプレゼントとして職員手作りのキーホルダーをプレゼントし、皆さん笑顔で楽しいひと時を過ごしました。

クリスマス飾り



蒸しパン作り



クリスマス会



ちとせの年末行事

年賀状書き



ちとせの年始行事



獅子舞

年の始めに獅子舞を披露しました。頭を噛んでもらうと、その人についた邪気を食べてくれて、厄除けの効果もあり、無病息災などご利益があると言われています。今年も一年ご利用者が健康で元気に過ごせるよう、「邪気払い」や「無病息災」を祈念しました。



1月 団子刺し

小正月に会津の伝統行事である「団子刺し」をしました。みず木の新芽を欠いた枝に紙粘土で作った団子を刺し、ホールや玄関に飾って豊作や家内安全、無病息災を祈りました。



2月 豆まき

『鬼は～外！ 福は～内!!』2月は豆まきを行ないました。鬼に豆を投げつけるのは「魔の目（魔目ニマメ）」に豆を投げつけて「魔を減する（魔滅ニマメ）」に通じるということが由来だそうです。



料理教室

2月14日はバレンタインデーでチョコレート蒸しパンを作りました。ご利用者がお年頃の時代は、チョコをプレゼントする習慣はありませんでしたが、季節を感じながらみんなで甘いおやつを食べて、心を和ませました。



ご利用者様が住み慣れた地域で、安心して元気に楽しい時間をゆっくりと過ごしていただける事業所を目指しています。ご利用されたい方は担当のケアマネージャー、もしくは当施設までご連絡ください。皆さまのご利用を職員一同、心よりお待ちしております。

